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Beginn 18:16

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (11m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Vorstellungsrunde

Die Teilnehmenden der Sitzung haben sich einander kurz vorgestellt.

1.3 Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 15.10.2024 wurde mit (10m/1¬/0l) und das Protokoll der
Sitzung am 05.11.2024 wurde mit (9m/2¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Alexander Zahn wird ins Technikreferat gewählt (11m/0¬/0l).

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten von einer Mail, dass eine Person als studentischer Vertreter der Fach-
schaft für ein neues Gremium ”Prävention und universitäres Gesundheitsmanagement”gesucht
wird. Der Arbeitsumfang beträgt circa eine Sitzung pro Semester. Dennis Tiggelbeck meldet
sich.
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18:31 Uhr: Fabian Westphal tritt der Sitzung bei.
18:31 Uhr: Niklas Hörcher tritt der Sitzung bei.

Der Vorsitz berichtet vom letzten Runden Tisch, welcher in sehr kleiner Runde stattfand.

3.2 Referate

Es wird nichts aus den Referaten berichtet.

3.3 Andere Gremien

Aus der FS ANT kommt der Vorschlag eines getTogethers 2025, der Vorschlag trifft laut ei-
nem Meinungsbild auf großen Anklang (24m/2¬/0l). Es wird die Idee eines gemeinsamen
Spieleabends in den Raum geworfen. Maik Radtke will sich genauer mit der Planung befassen

4 Lehre

4.1 Lehrevaluationen SoSe 2024

Auf der letzten Sitzung wurden die bevorstehenden Auswertungen der Evaluationen des Som-
mersemesters 2024 bereits angesprochen. Es kam nun von universitärer Seite die Rückmeldung,
dass diese demnächst starten können. Es soll wieder eine Tabelle erstellt werden. Zudem sol-
len wieder E-Mails an Dozierende mit besonders guten bzw. schlechten Evaluationsergebnissen
verschickt werden, in denen sich für die Lehre bedankt wird oder das Gespräch gesucht wird.
Niklas Dörfling meldet sich dafür, diese Mails zu verfassen.
Es herrschte wohl Unmut in den letzten Semestern unter den Dozierenden, wenn da keine Lo-
besmail kam, da viele Module durch unterschiedliche Studierendenzahlen und Inhalte schwer
miteinander vergleichbar seien. Es wird die Idee in den Raum geworfen, dass zum Beispiel posi-
tive Anmerkungen in der Tabelle ergänzt werden und so die Dozierenden in solchen Fällen eine
Mail mit positivem Feedback erhalten.

5 Veranstaltungen

5.1 Wüffel

Der Wüffel fand am Montag, dem 18.11.2024 statt. Es waren viele Studierende anwesend, aller-
dings hatten sich sehr wenig Menschen aus der Fachschaft als Helfende bereitgestellt. Für die
nächsten Termine wird sich mehr Hilfe durch die Fachschaftsmitglieder gewünscht.

18:46 Uhr: Lena Lange tritt der Sitzung bei.
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5.2 Ersti-Hütte

Es wird über die Ersti-Hütte berichtet, die vom 08.-10.11.2024 stattfand. Dieses Jahr hat die
Ersti-Hütte viel Anklang gefunden und hatte viele Teilnehmende. Im Zuge dessen wurde auf
der Sitzung ein kleines Geschenk für die Helfenden verteilt. Auch hier wurden sich noch mehr
Helfende aus der Fachschaft gewünscht.
Es werden außerdem neue Personen für die Hauptorganisation für nächstes Jahr gesucht, das
ist allerdings langfristig. Es wird angemerkt, nächstes Jahr nach Möglichkeit das Haus aus den
Vorjahren zu buchen. Der Gedanke, dass der spätere Termin zu der höheren Teilnahme geführt
haben könnte, wird von den anwesenden Erstsemester-Studierenden widersprochen.

5.3 Adventsveranstaltungen

Es wird berichtet, dass demnächst die Helfenden-Pläne für die Adventsveranstaltungen hochge-
laden werden sollen.

5.4 MML-Weihnachtsfeier

Der Studiengang MML fragt nach finanzieller Unterstützung in Höhe von 243,67€ für ihre Weih-
nachtsfeier (Getränke, Essen etc.). Im Haushalt waren dafür 200€ vorgesehen. Zudem muss noch
Fachschaftskleidung neu bestellt werden. Da zusätzlich Glühwein über eine Sammelbestellung
im Kontext der Adventsveranstaltungen der Fachschaft besorgt wird und auch die Fakultät und
Professor Prestin in der Vergangenheit sich finanziell beteiligt haben, sollen die Vertretenden
der Veranstaltung die Ausgaben noch einmal überarbeiten.

6 Fachschaftsinterna

6.1 Tabelle der FS-Mitglieder

Neue Mitglieder sollen in der Tabelle der Fachschaftsmitglieder überprüfen, ob ihr Eintrag auf
dem aktuellen Stand ist und besonderen Wert auf das Eintragen von evtl. benötigter Fach-
schaftskleidung legen.

6.2 Helfende beim Abbau von Veranstaltungen

Es gibt vor allem bei den großen Veranstaltungen wenig Helfende für den Abbau von Veran-
staltungen, auch in Relation zur Anzahl der allgemeinen Helfenden. Mögliche Gründe werden
diskutiert, vor allem mit Fokus auf der Tatsache, dass nur wenige Helfende wissen, welche Ge-
genstände wo lagern sollen. Als Lösungen werden die Ideen diskutiert, dass Helfende alles im
ersten Schritt zum AStA-Gebäude bringen sollen, dass die Organisator:innen eine rein anleiten-
de Rolle einnehmen, dass der Transport zum AStA-Gebäude evtl. mit einem Auto stattfinden
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könnte und dass allgemein mehr Menschen aus den Fachschaften anwesend sind. Es wird der
Plan entworfen, in bzw. nach der nächsten Sitzung einmal gemeinsam durch das AStA-Gebäude
zu gehen, damit auch neue Mitglieder eine Übersicht über die Logistik bekommen können. Au-
ßerdem wird überlegt, dass es sinnvoll sei, klar zu kommunizieren, wann Veranstaltungen zu
Ende sind, um einen klaren Abbau-Ablauf zu garantieren.

7 Sonstiges

Der gemeinsame Spieleabend mit der FS ANT wird erneut aufgegriffen. Ursprünglich fand dieser
alle 2 Wochen statt. Es hat sich bei der ANT eine Person gefunden, die Interesse hat, ihn wieder
in dieser Regelmäßigkeit stattfinden zu lassen. Fachschaftsmitglieder der MaIn sollen sich bei
Interesse bei Maik Radtke und Finja Allenstein melden. Jana Schmidt hat Interesse.
Auf der Website findet sich noch kein Abschnitt zum neugegründetem Awareness-Referat, au-
ßerdem fehlt ein neues Icon. Kai Pfeiffer meldet sich, ein neues Design anzufertigen.
Der Link in der Einladungs-Mail zur Tagesordnung stimmte nicht. Dieser Fehler wird zur
nächsten Sitzung geändert.
Es kommt die Frage auf, ob das Wichteln dieses Jahr wieder stattfindet. Bisher gibt es dafür
aber noch keine Pläne.

7.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

7.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 03.12.2024 um 18:00 c.t.
Ende 19:44
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